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《 蓬田中学校セミファイナルコンサート 》
１８日午後からは、蓬田子どもプロジェクト主催によるいわき市出身のアーティストで

ＮＨＫ紅白歌合戦に出演するなど全国的に活動されている富澤タクさんのコンサートが開

催されました。

また、自身がリーダーとなる「Number the.」のメンバーもおいでいただき、演奏をし

ていただきました。プロのステージを生で見るのが初めてという生徒も多かったことと思

います。約２時間のステージがあっという間で、とても盛り上がり、楽しい時間でした。

富澤さん、メンバーの皆さんありがとうございました。

１．学校祭の取り組みは？ 〈３７名回答〉

（１）係の仕事は一生懸命に取り組むことができましたか？

できた ３７名 できない ０名

（２）係の友達と協力して取り組むことができましたか？

できた ３７名 できない ０名

２．学校祭で１番印象に残ったことは？
１位 合唱コンクール ２位 全校レク ３位 学年発表

３位 コンサート ４位 有志発表 ５位 弁論大会

６位 応援団発表 ７位 生徒会行事

３．学校祭で１番がんばれたことは？
◇合唱コンクール ◇合唱の伴奏 ◇全校レク（準備、キャプテンとして）

◇学年発表（舞台係、練習、準備･発表など） ◇応援団の発表

◇シンボルマークの色塗り ◇有志発表 ◇合唱の指揮

◇かまないように話せた ◇みんなで協力できたこと

◇会場準備 ◇弁論大会 ◇コンサートの応援 ◇開会式での発表

４．学校祭で失敗してしまったことは？〈笑い話など〉
◇ステージに上がった瞬間、セリフがとんだ！

◇発表で話すのが早くなってしまった。

◇電気スタンドのコードが見つかったこと。

◇実行委員長のあいさつ後にマイクを切ってしまって、校長先生のあいさつの時に

マイクが入っていなかった。 ◇合唱コンクールで音程がつられてしまった。

◇実行委員発表で「getしろ」を「当てろ」と言ってしまった。

◇合唱でアルトをやっていたのに、いつの間にかソプラノを歌っていた。

◇シンボルマークの紙が学校祭が始まる前に落ちてしまったこと。

◇Ｍ先生が「お前がやればみんなついてくるはずだ！」と言われたので、前に出て声援を

送ったら誰も付いてこなくて恥ずかしかった。

◇進行をやろうとしてマイクを引っ張ったらスタンドが折れてしまった。

５．今年の学校祭で学んだこと・得たことは？

【秋田 優花】みんなで協力して、楽しくできたのでよかったし、３年生の絆が深まっ

たと思いました。

【水野 悠真】改めてみんなで力を合わせることの大切さを知りました。

【佐藤 華純】今年の学校祭は昨年と違うところも多く、また時間のない中での準備で

戸惑うところもあったが、友達との協力で成功させることができた。

【折内 翼】協力することの大切さ。蓬中がもう少しでなくなってしまうのでより団

結できた気がした。

【遠藤 淳】学校祭で成功してよかったです。最後のコンサートがよかったです。

【秋田 凱斗】台風で２日間休校になってしまったが、すばらしい学校祭にできたので

よかった。

【遠藤 聡美】学校祭の準備で協力したから学校祭が成功したと思う。ハプニングがあ

っても協力したから乗り切れたと思う。やっぱり協力は大切だと思う。

【草野 勇希】We Can Do It!

【増子 椋太】僕は今年の学校祭で友情と絆を深められたと思います。

【渡辺 架奈】協力して友達と学校祭を成功させることができた。また、そのことによ

ってもっと仲良くなったし、相手を知ることもできた。

◆１１月の目標◆ これまでの自分をふり返り、生活を改善しよう。

◆ 努 力 事 項 ◆ □学習や生活への取り組みを見直そう。

□積極的に読書をしよう。

□学習のまとめをしよう。□期末テストに向けて努力しよう

３日（月）文化の日 １９日（水）1･2･3･4･5 三者相談

７日（金）1･2･3･4･5 ２０日（木）1･2･3･4･5･総

計算コンクール 石川地区中学校弁論大会

１２日（水）1･2･3･4･5 三者相談 ２３日（日）勤労感謝の日

１３日（木）1･2･3･4･5 三者相談 ２４日（月）振替休日

１４日（金）1･2･3･4･5 三者相談 ２５日（火）1･2･3･4･5･6

１７日（月）1･2･3･4 平教研 弁当 チャレンジタイム～２７日

※午前中授業 ２８日（金）第２学期期末テスト

１８日（火）1･2･3･4･5 三者相談 理・英・国・社・数


